

Association Mémoire des Sexualités
52 rue d'Aix, 13001 Marseille
tel/fax:04.91.91.46.86
Christian de Leusse, Président
mail: Chdeleusse@aol.com

Marseille, le 27 mars 2001

Lettre aux Autorités Officielles

Objet: Cérémonie du Souvenir du 29 avril 2001

Monsieur,

Comme les années précédentes, les homosexuel(le)s seront présents à la Cérémonie du Souvenir du dernier dimanche d'avril.

Ils souhaitent être présents dans la dignité et le souvenir de leurs propres déportés.

Nous avons pris tous les contacts nécessaires avec les associations de déportés, internés, résistants: rencontre à la Maison du Combattant en novembre 1999, courriers aux 3 associations les plus importantes (FNDIR, ADIRP, URDIF), en avril 2000 et en mars 2001. Nous leur avons demandé de bien vouloir évoquer avec vous nos souhaits d'être davantage associés à cette cérémonie, lors des rencontres préparatoires en préfecture.

En particulier nous avons formulé 5 souhaits:

- 1- Que les homosexuel/les puissent être librement présents dans le public;
- 2- Que leur mémoire soit clairement évoquée lors du dépôt de la gerbe officielle ou bien qu'ils puissent officiellement déposer une gerbe, comme le font les enfants des écoles;
- 3- Que les fleurs qu'ils/elles déposent individuellement, après la cérémonie officielle, ne soient pas systématiquement enlevées par les services de nettoyage, alors que les gerbes officielles sont préservées;
- 4- Qu'enfin nos représentants puissent figurer parmi les personnalités officielles.

Les associations de déportés, internés, résistants ont été attentives à nos demandes.

Nous vous contactons aujourd'hui, car nous désirons être le plus transparents possibles à l'égard des autorités publiques.

Au nom des associations d'homosexuel/les, j'ai l'honneur de vous demander un entretien qui nous permette d'organiser au mieux notre présence.

Veillez croire, monsieur, à l'expression de mes sentiments respectueux.

Christian de Leusse